
N I E D E R S C H R I F T

Gemeinde Bad Zwischenahn

Jugendgemeinderat

Donnerstag, 20.08.2009

Körperschaft:

Gremium

Sitzung am:

Sitzungsort: Haus Brandstätter, Konferenzraum, Am Brink 5,

Sitzungsbeginn: 16:47 Uhr Sitzungsende: 17:50 Uhr

T E I L N E H M E R V E R Z E I C H N I S

Sitzungsteilnehmer:

 Sprecher des Jugendgemeinderates

Herr Florian Steiner

 die weiteren Mitglieder des Jugendgemeinderates

Herr Theis Arntjen
Carlos Autenrieb
Herr Pierre-Philippe Behling bis 17.30 Uhr
Herr Karsten Bölts
Frau Josephine Gerken
Frau Sina Maria Kemper
Frau Anna Langner
Herr Marco Lipski zugleich als Protokollführer für die Ge-

meinde Bad Zwischenahn
Herr Jakob Reinhold
Frau Katharina Schröder
Frau Rabea Schürmann ab 17.00 Uhr
Frau Siska Stiller

 Verwaltung

Herr Wilfried Fischer
Herr Uwe Kubiack Jugendpfleger

entschuldigt fehlen:

 die weiteren Mitglieder des Jugendgemeinderates

Frau Freya Bartels
Herr Nico Gerken
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1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung

Sprecher Florian Steiner eröffnet die Sitzung.

Die Beschlussfähigkeit und die Tagesordnung, wie sie zu Beginn der Niederschrift aufge-
führt ist, werden festgestellt.

2 Genehmigung der Niederschrift vom 03.06.2009

Die Niederschrift über die Sitzung des Jugendgemeinderates vom 03.06.2009 wird ein-
stimmig genehmigt.

3 Bericht der Verwaltung

FBL Fischer teilt mit, dass der von den Schulleitern aufgrund der Raucherproblematik an-
gedachte Zaun beim Gymnasium vom Verwaltungsausschuss abgelehnt wurde.
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4 Bericht aus den Fachausschusssitzungen

Florian Steiner fehlte in der Ratssitzung am 23.06.2009. Ansonsten fanden in der Zwi-
schenzeit keine Fachausschusssitzungen statt.

5 Beratendes Ausschussmitglied für den Schulausschuss und den Wirtschafts- und
Finanzausschuss
hier: Nachfolge für Marco Lipski

JGR-Mitglied Marco Lipski hat am 03.08.2009 seine Ausbildung bei der Gemeinde Bad
Zwischenahn angefangen und darf nicht mehr als beratendes Mitglied an den Fachaus-
schusssitzungen teilnehmen.

Als Nachfolger/in wurden für die Fachausschusssitzungen folgende JGR-Mitglieder ge-
wählt:

Schulausschuss: Katharina Schröder
Vertreterin: Anna Langner

Wirtschafts-, Fremdenverkehrs- Pierre-Philippe Behling
und Finanzausschuss: Vertreter: Florian Steiner

Die nächste Sitzung des Schulausschusses findet am 01.09.2009 statt.
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6 Workshop/Seminar des Jugendgemeinderates
hier: Stand der Angelegenheit (Bericht des JGR)

Nach ausführlicher Erläuterung durch JP Kubiack wurde Nordloh als Seminarort ausge-
wählt. Als Referent kommt Uwe Helmes aus Vechta in Frage. Mit Herrn Helmes soll dem-
nächst ein persönliches Gespräch geführt werden. Mitglieder des JGR können daran teil-
nehmen. Der genaue Termin für das Seminar wurde auf den 23.10.2009 bis 25.10.2009
festgelegt. Die Mitglieder des Gemeindeschülerrates sollen ebenfalls zum Seminar einge-
laden werden.
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7 Meinung über den 1. Bauabschnitt der Realschule
hier: Schüler und Lehrer

Grundsätzlich wird der erste Bauabschnitt an der Realschule von der Schüler- sowie der
Lehrerschaft sehr positiv aufgenommen. Zusätzlich werden die neuen Lichtanlagen in den
Klassenräumen als sehr effektiv, ökonomisch und zeitgemäß empfunden. JGR-Mitglied
Theis Arntjen lobt das Design der neuen Klassenräume. JGR-Mitglied Josephine Gerken
beschreibt die neuen Klassenräume als sehr stickig, da sich dort schnell die Wärme an-
staut. In einem der neuen Klassenräumen sei die Lichtanlage falsch eingestellt erklärt Ja-
kob Reinhold.
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8 Weiterer Umgang mit Budget

FBL Fischer erklärt, dass ca. 2.900,00 € als Budget für den Jugendgemeinderat zur Verfü-
gung stehen. Die Mittel sind nicht ins nächste Haushaltsjahr übertragbar. Für das nächste
Jahr werde die Anbringung eines Übertragungsvermerkes geprüft.

9 Eintritt Badepark für Jugendliche
hier: Höhe der Entgelte

Anhand der Statistiken der letzten Jahrzehnte und angesichts des Vergleiches der Freibä-
der aus den Umlandgemeinden gab es keine Beschwerden hinsichtlich der Eintrittspreise
im Badepark. Die JGR-Mitglieder beschwerten sich allerdings über die langen Schlangen
vor dem Kiosk. Der Verkäufer sei überfordert und man warte teilweise 20 Minuten bis man
dran käme. Der JGR empfiehlt mehr Arbeitskräfte einzustellen oder ggf. eine Flexibilisie-
rung
des Schicht-/Arbeitsplanes einzuführen.

FBL Fischer ergänzt, dass in diesem Jahr erstmals die Gemeinde den Kiosk führe und für
nächstes Jahr wieder ein Pächter gesucht werde.

10 Verschiedenes

10.1 Steg Aschhausen

Karsten Bölts bittet die Verwaltung zu prüfen, ob es am Steg Aschhausen (Jagdhaus Ei-
den) eine öffentliche Toilette gibt und ob diese noch in Betrieb sei.

Anmerkung des Protokollführers:

Der Gemeindeverwaltung ist eine öffentliche Toilette an der Steganlage nicht bekannt. Der
Steg ist für die Öffentlichkeit seit einiger Zeit nicht mehr zugänglich, da der Steg vom Ei-
gentümer eingezäunt wurde.
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10.2 Nächster Termin für den Stammtisch

Nächster Termin für einen Stammtisch im Jugendzentrum ist der 01.09.2009, um
17:00 Uhr.

10.3 Nächste Sitzung Jugendgemeinderat

Die nächste Sitzung des Jugendgemeinderates findet am Freitag, 06.11.2009, um 16:45
Uhr im Haus Brandstätter statt.
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11 Anfragen und Hinweise

Aus dem Publikum stellte sich Stefan Hots vor. Er kommt vom Jugendgemeinderat Wester-
stede und setzt sich für die Zusammenarbeit der Jugendgemeinderäte im Landkreis Am-
merland ein. Momentan organisiert er ein Treffen mit den Jugendgemeinderäten Edewecht,
Westerstede und Bad Zwischenahn. Zugleich wollte er sich einen Überblick über die Arbeit
des Jugendgemeinderates vor Ort verschaffen.

Florian Steiner schließt die Sitzung.

Florian Steiner Marco Lipski
Sprecher Protokollführer


